

TPC Ganjar-MahfudMd Kabupaten Bungo Yang Diketuai Oleh Gusriyandi Rifa'i, Tanggap Bencana Masyarakat Yang Terdampak Banjir!

Mustika Rahmawati - BUNGO.JARNAS.CO.ID

Jan 4, 2024 - 18:12



TPC Ganjar-MahfudMd kabupaten Bungo Adakan Bansos Ke Masyarakat Terdampak Banjir

BUNGO - Lagi dan lagi kabupaten Bungo kembali dilanda musibah banjir untuk

kesekian kalinya, lebih dari 12 kecamatan kena imbasnya.

TPC (Tim Pemenangan Cabang) yang diketuai oleh Gusriyandi Rifa'i , Relawan sahabat Ganjar-Mahfud serta partai koalisi pemenang tanggap bencana membagikan sembako berupa ratusan dus pop mie cup kepada masyarakat yang terak musibah banjir yang kembali terjadi kesekian kalinya dikabupaten Bungo, Kamis (04/01/2023). Kegiatan ini didasari atas rasa kemanusiaan dan kepedulian terhadap masyarakat yang terdampak banjir.



Tampak ketua TPC sekaligus DPC PDI perjuangan Gusriyandi Rifa'i bersama dengan kader PDI-P/caleg, ketua DPC partai Hanura Kabupaten Bungo A Ja'far bersama kader/caleg, partai Perindo serta PPP

Terdapat beberapa titik atau wilayah terdampak banjir yang diberikan bansos berupa sembako yaitu, Danau Buluh, Jaya Setia, Dusun manggis (simpang Jambi), bathin III (Air Gemuruh) dan Tanjung menanti.



Tampak masyarakat sangat sumringah dan senang atas bansos yang dilakukan oleh TPC Ganjar - Mahfud kabupaten Bungo.

Bang Eri selaku ketua TPC sekaligus DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo mengatakan bansos ini merupakan bentuk kepedulian dan tanggap bencana tim TPC Ganjar-MahfudMd kepada masyarakat yang terdampak banjir.

" Kami sangat prihatin atas musibah banjir yang terjadi disebagian besar wilayah kabupaten Bungo yang dekat dengan batang Bungo dan Tebo, semoga dengan adanya sedikit bantuan yang kami berikan sedikit banyaknya dapat membantu warga dan masyarakat yang terdampak banjir ", Ungkapnya.



la juga menambahkan semoga dengan adanya sedikit bantuan dari Ganjar-mahfud MD bisa mengurangi beban masyarakat yang terdampak banjir.

" ini sudah merupakan kewajiban kita untuk peduli terhadap sesama, semoga dengan adanya musibah ini dapat memperkuat iman kita kepada Allah SWT, dan juga untuk musibah banjir ini bisa segera berakhir dan teratasi ", Pungkasnya.

warga terdampak banjir mengucapkan terimakasih kepada TPC Ganjar-MahfudMd dn juga koalisi pemenang Kabupaten Bungo atas perhatiannya memberikan bantuan, semoga pemilu 2024 Ganjar-MahfudMd menang jadi presiden Indonesia.

" Terima kasih kepada TPC Ganjar-MahfudMd kabupaten Bungo yang sudah peduli dan tanggap atas bencana yang kami alami, semoga dipemilu tltahun depan Ganjar-Mahfud menang dan menjadi presiden RI periode 2024-2029 ", Tutupnya. (Tika)